

# Progreso en las Reformas certifica el Pdte. Reagan

Las resoluciones adoptadas por el gobierno de Estados Unidos para ayudar a El Salvador, hacen ver que la Primera Fase de la Reforma Agraria se ha consolidado, lo cual fue justificado por el presidente Ronald Reagan para la certificación ante el Congreso.

En julio de este año, el gobierno estadounidense también señaló en el texto respectivo, que constituyó para las guerrillas un duro revés el resultado de la votación de un millón y medio de electores, excediendo todas las expectativas.

El texto del Pdte. Reagan, en sus puntos principales dice lo siguiente:

"El hecho más importante en El Salvador durante el periodo de la certificación ha sido el desarrollo de un gobierno representativo. El pueblo salvadoreño eligió una

Asamblea Constituyente que ha designado a un gobierno provisional de coalición de unidad nacional, funciona como un cuerpo legislativo provisional y redactará una nueva Constitución y sentará las bases y la fecha para elecciones presidenciales.

Seis partidos políticos tomaron parte activa en las elecciones para la Asamblea Constituyente el 28 de marzo, las que fueron supervisadas por un Consejo Central de Elecciones (CCE) independiente y presenciadas por más 200 observadores internacionales. El presidente Duarte y el presidente del CCE invitaron a todos los partidos a participar, incluyendo los de la extrema izquierda asociados

— Pasa a la página 41 —

## Racionalización y no devaluación: BCR

Al efectuarse la liberalización del mercado del dólar en nuestro país, no se está devaluando nuestra moneda, sino racionalizando las divisas, para beneficio de la patria, expresó el

presidente del Banco Central de Reserva, Lic. Alberto Benítez Bonilla.

Ahora hay ventajas con esa liberalización de dólares del mercado paralelo, pues los usuarios de divisas saben dónde encontrar esa moneda. Otro aspecto positivo es la función social que se desarrolla como ya le he explicado ampliamente y es la seguridad de nuestra ciudadanía en la receptividad de giros que provienen del extranjero, como las ayudas familiares señaló el presidente del BCR.

La Junta Monetaria, no ha variado el tipo de cambio

— Pasa a la página 9 —

## Trabajo inicia el 23 un curso de albañilería

Curso de albañilería, dictará el Ministerio de Trabajo, a través de la Dirección General de Formación Profesional, a personas de 16 a 30 años, a partir del 23 de agosto.

Los interesados deberán llenar los requisitos de saber leer y escribir y conocer las cuatro operaciones básicas de aritmética (sumar, restar, multiplicar y dividir). Se someterán a un examen y entrevista. Asis-

— Pasa a la página 41 —



26 CELULAS. El Cnel. Francisco Antonio Morán, director de la PH, dijo que al capturar a 26 profesores involucrados en la subversión, se destruyeron 26 células.



MENSAJE. El mayor René Emilio Ponce, subdirector de la Policía de Hacienda, que tuvo a su cargo la entrega de menores a sus padres ayer, les dirigió un mensaje.

# Inician congreso de Planificación

Importantes objetivos específicos dentro del ramo de Planificación que vengán a lograr el mejor desarrollo del país, señaló el subsecretario de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social, Lic. Nicolás Rigoberto Monge, al inaugurar el Primer Congreso Nacional de Planificación, ayer.

Explicó que en este Primer Congreso se analizará a fondo la temática de la relación campo-ciudad y la importancia del recurso tierra en el desarrollo y transformación social del país.

De este análisis, manifestó, podrá surgir un diagnóstico o una interpretación del recurso tierra en la vida económica y social del país, que venga a impactar la producción y mejore la distribución del ingreso, el empleo y otros aspectos. Calificó a la vez, el desarrollo de este Congreso, como un esfuerzo loable para la mejor utilización y distribución de la tierra, lo que constituye fase importante dentro de la planificación.

— Pasa a la página 19 —



— Foto de LA PRENSA, por Malena.

PRESUPUESTO. Amplias explicaciones sobre el financiamiento a programas de inversión de las diferentes secretarías de Estado, ofreció el subdirector general del Pre-

supuesto, Sr. Salvador Sanabria, derecha. Le escuchan los diputados de la Comisión de Hacienda y del Presupuesto de la Asamblea Constituyente.



— Foto de LA PRENSA, por Malena.

COOPERACION. Como parte de la cooperación que el gobierno de Venezuela da al país se imparten seminarios a elementos vinculados con la productividad. El Dr. Jimmy Hernández, es expositor.



— Foto de LA PRENSA, por Malena.

OBJETIVOS. Objetivos para el desarrollo analizan en Primer Congreso de Planificación, dijo ayer el Arq. Edgar Rodríguez Espinal, al inaugurar el evento. Se ha señalado la trascendental importancia del Congreso.

## Estudian crear cuentas de ahorro en dólares

Se tiene la idea de abrir cuentas de ahorro en dólares en algunos de los bancos del sistema, se dijo ayer, sin embargo todavía no se tiene la línea necesaria para tal efecto.

Por ahora, en algunos bancos del sistema nacional, se tienen cuentas de depósitos en dólares, se explicó; pero principalmente para quienes sean exportadores de bienes no tradicionales, y que utilicen dicha cuenta, para pa-

gos al exterior, giros, cuotas de estudios, etc.

Hasta ahora, las cuentas corrientes, en dólares, tienen como requisito un mínimo de cuatrocientos dólares, se dijo; a quienes abren su cuenta de depósitos en dólares para pagos en el exterior, no se les da cheques, como en otros casos, se explicó.

En estas cuentas de depósitos en dólares, los pueden hacer todas las per-

— Pasa a la página 41 —

## Interés nacional fue objetivo de gira a EU.

Acción Democrática, participó en la misión que realizó una gira por los Estados Unidos por considerar los objetivos de interés nacional no partidista, expresó el Dr. Ricardo González Camacho, diputado de esa fracción en la Constituyente, ayer.

Entre esos objetivos precisos de la misión fue llevar a la conciencia de las personas que definitivamente deciden sobre la ayuda hacia nuestro país, no al gobierno, sobre la realidad de nuestra patria, sobre el esfuerzo de nuestro pueblo por resolver sus problemas, unificando los diferentes criterios. Es decir, demostrar

que tenemos algo en común "la conciencia de que queremos paz, democratización, no totalitarismo marxista, ni autocrático de derecha y así lo manifestamos, digo lo manifestamos por que fui yo quien lo dijo y como nadie lo contradijo considero que todos pensamos así", subrayó el político de AD.

Sostuvimos entrevistas con todas las personas interesadas en nuestra problemática, y con la organización sindical más grande de Norteamérica como lo es la AFL/CIO que es la Central Obrera de los E.E.UU., señaló González Camacho.

## Elaborarán Ley General de Estudios Superiores

Ley General de Estudios Superiores, será elaborada por la Constituyente, para adecuar la calidad de la enseñanza que se imparte en las universidades privadas del país, informó ayer el diputado Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, de la fracción PDC.

Esas instituciones educativas de nivel superior, añadió, funcionaban en base a una ley antigua que amerita reformas o una nueva legislación como la proyectada, enfatizó el diputado.

Por otra parte, la Comisión Especial de Legislación y Análisis de la Función Legislativa de la anterior Junta de Gobierno, presidida por el doctor Rafael Morán Castaneda, aseguró que se está estudiando reabrir la Universidad de El Salvador, para el próximo año.

Por otra parte — agregó — está la calidad profesional de los catedráticos que será regulada e investigada por mandato de la Ley General de Estudios Superiores.



— Foto de LA PRENSA, por Malena.

EXPOSITOR. Sobre el Desarrollo Rural Integrado, Estrategia Social Complementaria, expuso ayer en el Congreso de Planificación, el Dr. Rafael Reyes Parga, de origen colombiano.

## De Santa Ana asesinan a tiros a comerciante en Parque Colón

(Santa Ana). El comerciante Vicente Ramírez González, de 42 años, fue asesinado a balazos por cuatro hombres, quienes se cubrían los rostros con pañuelos azules, el sábado a las tres de la tarde, cerca del parque Colón.

El cadáver lo reconoció el juez lo. de lo Penal. Los criminales se conducían a bordo de un carro color amarillo, informaron. El hecho ocurrió frente a un punto de carros de alquiler. Se ignoran los motivos de este nuevo asesinato.